



## Julián Peco ganó nuevamente el de pintura

# Entregados los premios de los certámenes Carta Puebla

El pasado domingo, 19 de octubre, tuvo lugar el acto de entrega de los premios Carta Puebla en la modalidad literaria y en la pictórica.

En el apartado de pintura el primer premio fue para la obra titulada «La Atalaya», cuyo autor es el pintor local Julián Peco, que une así un premio más de nuestro certamen junto a otros importantes premios en concursos similares. El premio está dotado con 400.000 pesetas donadas por el Ayuntamiento de Miguelturnra. El segundo premio, con una dotación de 200.000 pese-

tas patrocinadas por Caja de Madrid, fueron para la obra «Sin título» perteneciente a Antonio Pellitero, de Puertollano; mientras que el premio que patrocina la Diputación para autores de la provincia, con una dotación de 300.000 pesetas, fue para el ciudad-realeño Jesús García «Garika».

Curiosamente, se da la circunstancia que los tres ganadores han obtenido en convocatorias anteriores primeros premios, y ello a pesar de que a esta edición han concurrido 50 artistas, de sitios tan dispares como Madrid, Ceuta, Barcelona, Málaga, etc.

En el apartado literario, el primer premio, consistente en la edición de la obra ganadora y la entrega al autor de 150 ejemplares de la misma, fue para Patrocinio Gil Sánchez, domiciliado en Llodio (Alava), siendo el título de su obra poética «Me lo dijeron tus ojos». En este apartado también se concedió un accésit a don Manuel Pérez Casaux, de San Fernando (Cádiz).

A todos los premiados se les hizo entrega también de un símbolo del certamen, consistente en la cerámica alegó-

(Pasa a la pág. 3)

## Miguelturnra se suma a la campaña «Eliminemos las minas»

Las Juventudes Socialistas presentaron al último pleno municipal una moción para apoyar la campaña internacional contra las minas antipersonales, que fue aprobada por unanimidad por todos los grupos políticos y que a continuación se refleja.

«En días pasados se hacía público el compromiso del gobierno español de suscribir el próximo mes de diciembre el Tratado de Ottawa, cuya redacción definitiva quedó ultimada en el presente mes de septiembre en la Conferencia de Oslo, por el que se obliga en un plazo de cuatro años a llevar a cabo la destrucción de los explosivos denominados minas antipersonales por su carácter cruel e indiscriminado que cada año producen más de veinte mil heridos o muertos, casi todos civiles. El arsenal del Ejército español es de más de seiscientos mil unidades, y los costes de su destrucción oscilan entre doscientas y quinientas pesetas la unidad.

Las Juventudes Socialistas de Miguelturnra, en apoyo a la campaña «Eliminemos las Minas», que están impulsando las Organizaciones No Gubernamentales, proponen a esta Corporación se adhieran a esta Moción, instando al gobierno de España a que proceda a la inmediata destrucción del stock existente en los arsenales del Ejército, siguiendo el ejemplo de otros países como Bélgica y Canadá, que han comenzado a destruir sus existencias, incluso antes de la firma del acuerdo.»

Curiosamente, pocos días después se producía un hecho poco corriente, y fue la concesión del Premio Nobel de la Paz no a una persona, como es habitual, sino a una campaña, y más concretamente a ésta contra las minas personales.

## Sumario

PÁG. 2

OPINIÓN

PÁG. 3

ARREGLO DE CAMINOS Y CALLES

PÁG. 5

¿QUIÉN ES QUIÉN?

JOSÉ A. FERNÁNDEZ, CAMPEÓN REGIONAL DE PESCA

PÁG. 8

PLENOS MUNICIPALES

Además...

ESPECIAL 10º ANIVERSARIO de los

SERVICIOS SOCIALES

CUADERNILLO CENTRAL

## El Ayuntamiento pedirá la construcción de un nuevo Centro de Salud

El fuerte incremento de población que experimenta nuestro pueblo desde los últimos tres años, y que está previsto continúe en los próximos, ha provocado la incorporación al Centro de Salud de cuatro profesionales más (médico, pediatra, ATS y auxiliar de clínica) para atender a toda la población, lo que, prácticamente, obliga a una remodelación de las dependencias en uso. Todo ello ha llevado a la corporación municipal a iniciar gestiones tendentes a conseguir un nuevo Centro de Salud para Miguelturnra.

Desde que el Centro de Salud entrara en funcionamiento a mediados de 1993 han transcurrido algo más de cuatro años, que se han caracterizado por el fuerte incremento urbanístico y de población, que han situado a Miguelturnra a la cabeza de la región en el incremento de habitantes. Así, un centro bien dotado como el nuestro se va quedando pequeño para acoger las necesidades de más de dos mil nuevos vecinos.

Además, la ubicación, aunque céntrica, carece de un número suficiente de aparcamientos y espacios libres para urgencias; también el adosado a viviendas particulares impide la realización de ampliaciones. Por todo esto, la Corporación acordó solicitar al INSALUD la construcción de un nuevo centro con capacidad suficiente para acoger el aumento continuo de población, comprometiéndose el propio Ayuntamiento a dotar la correspondiente parcela en suelo urbano, de fácil acceso a la carretera en caso de urgencias y con posibilidad de plazas de aparcamiento. También se acordó solicitar a la Consejería de Sanidad de Castilla-La Mancha subvención económica como colaboración para el mencionado proyecto.

